



Gospelchor spendet für soziale Projekte

Vor vollem Haus hat der Gospelchor »Call him up« am ersten Advent in der Petrikerche gesungen. Statt Eintritt gab es einen Spendenaufruf, und es kam reichlich Geld zusammen: Jeweils 465 Euro hat der Chor dem Verein »Karlsson« und dem Herforder Mittagstisch

übergeben. Kornelia Scheffcyk (Mitte) und Ingeborg Graf (rechts) vom Mittagstisch nahmen den prall gefüllten Beutel von Chorleiter Jörg Timmermann entgegen. »Damit können wir mehrere hundert Mahlzeiten zubereiten«, sagte Scheffcyk. Foto: Meyer